
お待たせ！「大阪・関西万博」の遠足、ラストは２年生！！ 

学級閉鎖で延期になっておりました２年生の遠足が、約 1 ヶ月遅れの７日(月)にありました。

この日の天敵は、なんと言っても“暑さ”。実際、この日の最高気温は 37℃まで上がりました。

でも、ペットボトルを凍らせていただいたり、水分を多めに持たせていただいたり、熱中症対策

に対して保護者の方のご協力もあり、行くことができました。 

 予定通り８時 30分にバスが出発。途中、事故車による若干 

の渋滞はありましたが、９時 20分、万博会場の駐車場に到着。 

低学年（１・２年生）ということもあり、指定された駐車場で 

も一番会場に近い場所で降ろしていただきました。トイレを済 

ませ、向かうは西ゲート。10時ちょうどに会場入りしました。 

 延期された遠足で困ったのは、一切の予約がとれていないこ 

と。これまでの学年が使用した「西の団体休憩所」も確約されていませんでした。学年の計画で

は、「まずは西をめざそう！」ということで、団体休憩所へ行きました。その間、３・４年生が

行った「未来の都市」館へも担任外の先生に走っていただき、飛び込みでの直接交渉。その結果、

団体休憩所は開放中で、この日の予約は一切なく使い放題とのこと。「未来の都市」館にも無事

入ることができました。休憩所にリュックサックを置いて、身軽な状態で「未来の都市」館の見

学ができました。涼しいパビリオンの中で、約１時間満喫することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 子どもたちは、いろんな展示に驚いていたのでし 

ょうか。ショーも楽しんで観ていたのでしょうか。 

私、この間、団体休憩所にてみんなのリュックの 

“荷物番”をしていましたので、「未来の都市」館 

には入っておりません。中の様子は…。 
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 １時間後、子どもたちが休憩所に戻ってきました。みんな笑顔で。その様子からすると、中で

の活動がよっぽど良かったのでしょう。 

 11時、ランチタイムです。休憩所は屋根もあるので、比較的涼しく過ごすことができました。

保護者の皆様に作っていただいたお弁当をおいしそうに食べていました。この日も、ミャクミャ

ク弁当がズラリ…。ほぼ貸し切り状態だったので、たっぷりと時間をとって、休憩しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この日の万博会場は、中高生の団体は見かけましたが、小学校の団体はほとんどいませんでし

た。また、平日とあって入場者も若干少ないように思いました（パビリオンの行列もさほど並ん

でいないように感じました）。そこで、午後からの活動もなんとか屋内でできないかと、子ども

たちが昼食を食べている間、パビリオンへと走り、直接交渉してみました。 

 まずは、パビリオンのてっぺんに鉄腕アトムが座っている『PASONA NATUREVERSE』に行きまし

た。「何小学校ですか？」「何名ですか？」「何時からがいいですか？」といろいろ聞かれるでは

ありませんか。「これは行けるのでは？」と期待値もアップ。「担当の者と相談します」としばし

待たされました。その間も受付の人と話をし、「飛び込みでこられた団体の方は初めてです」と

のこと。「ぜひ第１号に！」との願いもむなしく、担当者から「残念ながら無理です」との回答。

聞くところによると『PASONA NATUREVERSE』は、30人のグループで動くらしく、亀井小のよう

に 100人を超える団体は、さすがに急では無理のようでした。 

続いて、６年生も訪れた『GUNDAM NEXTFUTURE PAVILION』に行きました。こちらは、事前予約

が必要ということで、丁重にお断りされました。また、他の先生にも『よしもと waraii myraii 

館』へ走ってもらいましたが、ここは 100名以 

上の団体を受け入れるところではないというこ 

とで断念。午後からの活動は当初の予定通り、 

『COMMONS』を訪れることにしました。 

 12時 30分、団体休憩所を後にし、大屋根リ 

ングへと向かいます。気温も高くなり、移動す 

るだけでも体力を消耗します。大屋根リングの 

下は、結構涼しかったので、休憩を頻繁に入れ、 

午後の活動にあたりました。 


